

Lamenta exdiplomático ecuatoriano salida de Quito del ALBA



Quito, 29 ago (RHC) El exvicecanciller de Ecuador Kintto Lucas lamentó la salida de Quito del ALBA, Alianza Bolivariana para Nuestros Pueblos de América, tras resaltar la relevancia de la alianza integracionista.

En declaraciones a la prensa calificó de simbólico y estratégico el valor de esa agrupación, de la cual el gobierno, dirigido por el presidente ecuatoriano, Lenín Moreno, anunció su salida recientemente.

En tal sentido opinó el exdiplomático que la decisión evidencia una política exterior contraria a la unidad y sumisa a las imposiciones de la política estadounidense.

Consideró que Ecuador debe estar agradecido al ALBA en materia concreta de comercio, teniendo en cuenta la forma en que pudo materializar la venta de varios de sus productos a estados del bloque, especialmente a Venezuela.(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba